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Ementa: Informações acerca de máquina
de ultrassom ginecológico.

Senhora Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando informações levantadas por esta vereadora há dois
anos foi realizada a compra de uma máquina de ultrassom ginecológico, que
deve ser instalado no CEV 3, e que para sua instalação estaria faltando um
nobreak (fonte de alimentação ininterrupta), a Vereadora Mônica Morandi,
visando cumprir sua função fiscalizadora, vem pelo presente, respeitosamente
e nos termos regimentais desta casa, após a aprovação em plenário, requerer
que seja encaminhado o seguinte pedido de informações:

1- Diante das informações levantadas, qual o posicionamento da
secretaria? Explane.

2- Qual a demanda de exames de ultrassom ginecológico na rede
pública?

3- Atualmente, onde estão sendo realizados?

4- Qual a média mensal de exames realizados?

  
Valinhos, 24 de agosto de 2020.

 
K ANUAIS

Onica Morandi
Vereadora 
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